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令和５年 10 月 教育委員会会議録  第 11 回 

 

 

 日  時  令和５年 10 月 17 日（火）  10 時 00 分～12 時 00 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と平沖委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

 

２  教育長報告  

（１） 令和５年度第２回市町教育委員会教育長ミーティングについて 

枝廣教育長から資料をもとに、令和５年度第２回市町教育委員会教育長ミーティ

ングについて説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 報告：議会全員協議会（10 月６日）について 

坂本教育次長から、資料をもとに議会全員協議会(10 月６日)について説明する。 

 

    各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 報告：令和５年度坂町教育委員会視察研修について 

垰本委員、松村委員、平沖委員、枝廣教育長、坂本教育次長から資料をもとに、

令和５年度坂町教育委員会視察研修について説明する。 

     

（３） 報告：令和５年度経営計画・主要施策の中間報告について 

    坂本教育次長、藤原学校教育課長、福島生涯学習課長より令和５年度経営計画・

主要施策の中間報告について説明する。 
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 （垰本委員） 坂町の新体力テストの結果が良いが、その要因は何か。 

（福冨主幹） 中学生については、昨年度の結果が良くなかったので、担当教員が様々

な取組み・工夫を行った。その結果が数字として表れたと考えている。 

 （平沖委員） 不登校児童生徒の定義とは。また不登校児童生徒に対してオンライン

の授業は行われているのか。 

 （福冨主幹） 年間を通じて 30 日以上欠席した児童生徒を、不登校児童生徒としてい

る。不登校児童生徒に対して、要望があればオンラインでの授業は行っ

ている。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


